



jueves 1 de diciembre de 2022

VISITAS ESCOLARES A LA EXPOSICIÓN “CRÓNICA DE UN PASEANTE”



La Delegación de Cultura del Ayuntamiento ha organizado un ciclo de visitas escolares a la exposición “Crónica de un paseante” de Manolo Cuervo que el Centro Cultural Convento del Corpus Christi ha acogido durante el mes de noviembre. En torno a 100 alumnos/as han disfrutado de las mismas.

La Delegación de Cultura resalta que estos programas didácticos son importantes como complemento al proceso de formación de los más jóvenes, no sólo por los contenidos y el acercamiento al mundo del arte, sino por abrir la puerta a que incorporen estas experiencias en su tiempo de ocio.







